

“La Pesadilla de Cortázar” un cortometraje guatemalteco

Escrito por Redaccion

Jueves, 14 de Julio de 2016 16:31 - Actualizado Jueves, 14 de Julio de 2016 16:36



Este cortometraje fue realizado por estudiantes de comunicación de la Universidad Panamericana basado la obra –Casa Tomada- del maestro Julio Cortázar. El rodaje de esta película fue de aproximadamente 12 horas y como set principal los estudiantes utilizaron el museo Casa Mima, la dirección estuvo a cargo de Jordi Pérez y la productora fue Mónica Juárez.

En el cortometraje “La Pesadilla de Cortázar”

Director: Jordy Pérez

Productor: Mónica Juárez

Guionista: Cynthia Zuñiga

Edición: Victor Xiloj

Director de Arte: Irelí Villagrán

Asistente de dirección de Arte: Liset Tavico

Director de Fotografía: Gilmar Roche

“La Pesadilla de Cortázar” un cortometraje guatemalteco

Escrito por Redaccion

Jueves, 14 de Julio de 2016 16:31 - Actualizado Jueves, 14 de Julio de 2016 16:36

Camarógrafo: María José Reinoso

Asistente de Camarógrafo: Víctor Xiloj

Iluminación: Adriel Tobar

Director de Sonido: Aarón Velásquez

Asistente de Sonido: Pablo Marroquín

Musicalización y Mezcla de Audio: Gerson Elizondo

Asistente de Producción : Cynthia Zuñiga

Asistente de Director: Daniel Peinado

Gaffer: Aarón López

“La Pesadilla de Cortázar” un cortometraje guatemalteco

Escrito por Redaccion

Jueves, 14 de Julio de 2016 16:31 - Actualizado Jueves, 14 de Julio de 2016 16:36
